

Ineos Grenadier jetzt auch in China

Von Alexander Voigt

Ineos bietet den Grenadier nun auch in China an. Damit wird der britische Geländewagen bereits 18 Monate nach seiner Einführung in einem der wichtigsten Absatzmärkte der Welt angeboten. Zunächst wird es vier Verkaufs- und Servicestandorte in Peking, Shanghai, Chengdu und im Kanton Guangzhou geben. Ineos hat dafür eine erste Tochterfirma in Asien gegründet. Die ersten Fahrzeuge sollen Ende Oktober ausgeliefert werden. Die Preise beginnen bei umgerechnet rund 103.000 Euro. In Deutschland kostet das Basismodell ein Fünftel weniger. (aum)

Bilder zum Artikel



Markteinführung des Ineos Grenadier in China: CEO Lynn Calder.

Foto: Autoren-Union Mobilität/INEOS Automotive



Markteinführung des Ineos Grenadier in China.

Foto: Autoren-Union Mobilität/INEOS Automotive



Markteinführung des Ineos Grenadier in China: CEO Lynn Calder und der kaufmännische Leiter George Ratcliffe.

Foto: Autoren-Union Mobilität/INEOS Automotive
